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Gremium Termin Status 

Stadtrat 27.01.2020 öffentlich 

 

Anfrage der AfD-Fraktion; Prüfintervalle der Brücken 

Vorlage Nr.: 20201109 

 
Sehr geehrte Frau OB Steinruck, 
 
in der Rheinpfalz betonen Sie zum wiederholten Male, dass die Prüfintervalle in den letzten 
Jahrzehnten alle eingehalten wurden. Wir fragen uns deshalb, weshalb die vorliegenden 
Schäden nicht frühzeitig erkannt wurden und fordern Einsicht in die Prüfprotokolle der letzten 
zwanzig Jahre, sowie die daraus entstandenen Bewertungen und Handlungsanweisungen. 
 
Auf Anfrage der CDU Fraktion vom 02.12.19 wurde von Herrn Berlenbach auf der SRS am 
09.12.19 bereits mündlich darüber berichtet. Dies deckt jedoch unser Informationsbedürfnis 
nicht erschlagend. 
 
Wir hätten hier gerne Einsicht in die Unterlagen, was wann festgestellt wurde und was da-
raufhin genau unternommen wurde. 
 
Das ist bisher noch nicht deutlich geworden. 
 
Des weiteren ersuchen wir um schriftliche Beantwortung. Derart brisante und wichtige Infor-
mationen gehen in einem mündlichen Vortrag in der Hektik einer Stadtratssitzung, auch we-
gen der schlechten Akustik, teilweise unter. 
 
Dieses Thema beschäftigt uns parteiübergreifend. Vielen Dank für Ihre Mühe. 
 
 
mit freundlichen Grüßen 
 
Ralf Senck Dipl.- Ing. (FH) 
Stadtrat 
AFD-Fraktion im Stadtrat von Ludwigshafen 
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